CUBREN CON MANTAS AVION MIG-25. Hakodate, Japón, septiembre 6. Un avión Jet Mig-25 de la Fuerza Aérea soviética es cubierto hoy con mantas por funcionarios japoneses, después de efectuar un aterrizaje de emergencia en el aeropuerto de Hakodate, en el extremo sur de la isla septentrional de Hokkaido

# **Huyen Hacia Guatemala** Capitales de El Salvador

GUATEMALA, 6 Sept. (ACAN-EFE)- Considerables capitales están siendo trasladados a Guatemala por empresarios sal-vadoreños inconformes con el proceso de transformación agraria gubernamental, que se efectúa en el vecino país. Un vocero del Banco Central

local informó hoy que tal mo-vilización asciende a varios

de precisar el monto de los recursos captados.

La Cámara del agro, por su parte, confirmó que agricultores salvadoreños, están comprando vastas extensiones en la costa sur de este país, rica región dedicada al cultivo de café, algodón y caña de azúcar y a la producción de

#### Hoy Inician Huelga de Hambre Norteamericanos Presos en México

MEXICO, septiembre 6 (UPI). Centenares de ciudadanos es-tadounidenses encarcelados en ditadounidenses encarcelizos en di-versos presidios de México, deci-dieron hoy llevar a cabo su proyectada huelga de hambre en masa a partir de mañana en pro-testa por los supuestos "tratos inhumanos", que le dan las autori-dades aztecas.

La decisión anunciada esta tarde por un portavoz de los presidiarios, eehó por tierra un gesto con-ciliatorio del Presidente Luis Evheverria.

Evheverría.

El mandatario envió hoy al Congreso un proyecto de reforma al Código Penál, que allanaría el camino para que los norteamericanos y otros extranjeros que cumplen penas en cárceles mexicanas, sean trasladados a presidios de sus propios países.

Echeverría propuso también el restablecimiento de la reducción de las sentencias por buena conducta en favor de los prisioneros condenados por delitos relaciona-

condenados por delitos relaciona-dos con el tráfico de es-tupefacientes. La política de re-ducción de las penas por buena conducta fue abolida en 1971, presuntamente por la presión ejercida por el Gobierno de Esta-dos Unidos. dos Unidos.

dos Unidos.
El portavoz de los presidiarios estadounidenses, Michael Celani, de 29 años, está cumpliendo una condena por ocho años por supuesta "importación de

cocaína" a México. En una breve entrevista en la nueva penitenciaría del sector norte de Ciudad de México, Celani explicó por qué los prisioneros pre-tenden llevar adelante su huelga de hambre.

"Se nos dieron promesas similares en 1974 si no hacíamos efectiva nuestra huelga de ham-bre'', señaló. "Resultaron ser falsas. Seguiremos adelante con nuestros planes". John Paul Kloberg, que también

se identificó como vocero de los convictos, manifestó por su parte que "vamos a permanecer todos unidos. Anoche celebramos una unidos. Anoche celebramos una reunión después que nos enteramos de las nuevas proposiciones. Las creeremos cuando nos encontremos efectivamente a bordo de un avión hacia Estados Unidos''.

Los prisioneros norteamericanos están disputados tanto con al

están disgustados tanto con el Gobierno de Washington como con el de Ciudad de México. Sostienen que las autoridades nor-teamericanas han sido "to-talmente negligentes" al no lograr su salida de las "horrorosas e internales cárceles mexicanas, donde aseguran que se les ha sometido a "tratos inhumanos". En las cárceles de México hay en

la actualidad 610 estadounidenses de ambos sexos, la mayoría de los cuales han sido condenados por —Favor pase a la Pág. 24. La fuga de capitales sal-vadoreños hacia Guatemala es causa de interés en los sectores empresarios agrícolas, comerciales, industriales y financieros, en los que se exponen criterios en favor y en contra

#### Sube Precio del Oro en Mercados Europeos

LONDRES, Sept. 6 (AP)- El precio del oro subió entre cinco y ocho dólares por onza hoy en los mercados europeos, mientras el dólar bajó levemente.

Los corredores del mercado del dijeron que están llegando ordenes de compra "virtualmente de todas partes", al parecer porque los especuladores recientemente habían estado vendiendo, convencidos de que el

-Favor pase a la Pág. 22.

### **Completamente Repletas** las Cárceles de los EE.UU.

WASHINGTON, Sept 6 (UPI). Las cárceles de Estados Unidos están tan repletas que en algunos Estados los convictos tienen que residir en hospitales convertidos en prisiones, en edificios vacios, en hangares, en casas móviles y hasta en tiendas de campaña, informó una agencia del Gobierno.

Florida ha recurrido a las tiendas de campañas, a un ex-hospital psiquiátrico y a un depósihospital psiquiatrico y a un deposi-to de aviones para alojar a la creciente población de convictos. Michigan está usando el albergue del Ejército de Salvación y 11 Estados han recurrido a resi-dencias móviles, informó la Administración de Aplicación de la Ley (AAL).

El erecimiento demográfico carcelario se ha constituido en un grave problema en algunos Esta-

dos.
Varias regiones carecen de los medios económicos, para mantenerse y algunos jueces han condenado de mala gana a personas a términos de cárcel, debido a problemas de superbido a problemas de super-población penal", señala el in-forme de AAL.

Virginia ha completado parte de lo que podría constituirse el primer parque correccional con

Las residencias móviles de este tipo que fueron dadas como superávit por el Departamento de la Vivienda.

Arizona ha pedido 73 casas mó-viles, Arkansas 65, Louisiana 38, Michigan 9, Missouri 7, Nueva Jersey 92, Nueva York 2, Oklahoma 50 y Pensilvania 43, según señala el informe de AAL,

## Un Gran Excedente Enfrentan **Empacadores Carne de Honduras**

TEGUCIGALPA, 6 septiembre (ACAN-EFE). El Ministerio de Economía y Comercio de Honduras se encuentra bajo la presión de las compañías empacadoras de carne, que exigen la búsqueda de nuevos mercados internacionales para el producto.

La presión se ejerce a raíz de la negativa inicial del Gobierno norteamericano a ampliar en diez millones de libras la cuota asignada a Honduras, para el presente año, que es de 46 millones de libras.

Los propietarios de em-pacadoras señalaron que tendrán pacadoras senaiaron que tendran un excedente de diez millones de li-bras de carne a mediados de oc-tubre próximo, tras abastecer el mercado interno y cumplir con la cuota de exportación a los Estados Unidor. Unidos.

Gobierno norteamericano

alega que la demanda de carne se ha reducido al tiempo que sus pro-ductos han mejorado en calidad y cantidad y que se hace imposible este año aumentar la cuota hondureña. El Ministerio de Economía

hondureño manifestó que posi-blemente se busque una am-pliación de la cuota para el próximo año, pero que ya se hacían contactos al través de la dirección de comercio exterior con países que podrían comprar carne hondureña.

Los empacadores de carne ex-

pusieron su deseo de que se realicen negociaciones con Israel. país que está solucionando en parte el problema costarricense de excedentes en la producción de carne, ante una negativa norteamericana a ampliarle la cuota a Costa Rica.

## Amenazas de Cafetaleros Enfrenta Régimen Hondureño

TEGUCIGALPA, Sept. 6 (ACAN-TEGUCIGALIPA, Sept. 6 (ACAN-EFFE).— Con levantar un "muro humano" y sacrificar la pro-ducción de café de Honduras, amenazaron hoy los productores de este grano al Gobierno Militar si Usatività Nacional Augustio desi de Instituto Nacional Agrario, deci-de expropiar tierras dedicadas al cultivo de este rubro de exportación.

La decisión fue tomada ayer en una reunión de cafetaleros efec-tuada en el Departamento Central de Comayagua, con la par-ticipación de dirigentes de la Federación Nacional Agricultores y Ganaderos de Honduras (FENAGH), principal organización terrateniente que se

opone a la reforma agraria Ganaderos y cafetaleros dijeron que el Director del Instituto Nacional Agrario (INA), Rigo-berto Sandoval Corea, había prometido que no se afectarían propledades dedicadas al cultivo de café, pero añadieron que no creian en esa promesa

creian en esa promesa

Los cafetaleros acep aron que
muchas de las tierras que ocupan
sus cultivos son ejidales o
nacionales, pero que el rubro es
productivo y paga altos impuestos, que generan gran cantidad de di-visas al Estado. A pesar de ello, el "INA" pretende según dijeron, expropiarlas para dedicarlas a otros cultivos



INTERCAMBIAN DOCUMENTOS. Panmunjom, Corea, septiembre 6. El coronel del ejército norteamericano Terrance McClain, derecha, Secretario de la Comisión de Armisticio del Comando Militar de las Naciones Unidas, intercambia hoy documentos con el coronel norvietnamita Choe Won-Chol, en Panmunjom.